
„Und wenn, wie Brillat-Savarin behauptet, die Feinschmeckerei wirklich eine Sache der Urteilsfähigkeit ist, dann ist Bremen die Stadt, in der Unternehmungslust und Tatkraft mit hoher Urteilsfähigkeit gepaart ist.“

So war in der Kölnischen Zeitung vom 30. Dezember 1929 in einem Artikel über Bremen zu lesen.

Berühmte Pflegestätten der Feinschmeckerei sind die Gaststätten der Böttcherstraße in Bremen: St. Petrus und Flett. Hier bekommt man zu mäßigen Preisen nicht nur ein ausgezeichnetes Essen und einen guten Tropfen (im St. Petrus Austern, Kaviar und köstliche alte Weine, im Flett Bremer Spezialgerichte, Münchener Hofbräu und andere gute Biere), sondern hier findet auch der anspruchsvolle Gast für seine Wünsche jenes Verständnis, ohne das echte Feinschmeckerei im Sinne Brillat-Savarins nicht denkbar wäre. Man mache den Versuch. —
